## Sainte-Barbe: nombreuses interventions et nouvelles recrues



Pour le lieutenant-colonel Jean-Michel Lurton, chef du groupement nord, le message est clair : « En ces temps difficiles, de nombreux pompiers m'ont demandé ce qu'ils pouvaient faire. Je leur dis de se mobiliser, de faire taire les querelles internes et d'être disponibles pour les concitoyens. Huit pompiers du centre de Saint-Vaast-la-Hougue étaient disponibles le 24 novembre en pleine journée, un des meilleurs résultats des quinze centres du groupement Nord. »

Côté jeunesse, le centre du Val-de-Saire oeuvre avec les jeunes sapeurs pompiers du Clos normand. « Nous recrutons des jeunes qui souhaitent découvrir le monde des pompiers. Anthony Gossin et Baptiste Hubert passent en JSP 2 et Paul Dorey vient de passer JSP 4 », poursuit Yves Picot.

Pour ce qui est des manoeuvres, le centre de secours se teste sur plusieurs genres de sites. « Nous évoluons en les effectuant sur des sites différents, nous connaissons mieux les risques existants sur notre territoire », insiste Yves Picot.

## 575 interventions

Depuis plusieurs mois, Les pompiers ont intégré leur nouvelle caserne sur la zone du Pont des Bernes. « Nous bénéficions d'un bâtiment de 413 m². Il est fonctionnel et facile à rejoindre pour les pompiers. C'est une minute gagnée sur le temps d'arrivée. » Alors qu'une convention a été cosignée en juillet donnant un accès prioritaire aux sapeurs-pompiers pour les logements sociaux proches des centres. « Je compte sur les élus, si le besoin se

présente, d'en prendre connaissance. Il m'arrive d'avoir des demandes d'intégration mais le problème est le lieu de résidence trop éloigné du centre », déclare Yves Picot qui se réjouit que certains pompiers puissent fournir quelques heures par semaine malgré leur travail. « Il y a encore des casiers vides. Les volontaires sont les bienvenus. »

Avec 575 interventions en 2015, le nombre de sorties reste impressionnant. « Nous avons effectué 457 secours à personne, 43 accidents, 24 incendies et 51 liées aux intempéries et autres », poursuit Yves Picot qui est actuellement entouré de 31 pompiers dont six femmes.